

Lugar ardiente, corazones latientes

Caminando me encontraba tras la penumbra de la mañana,
cuando un destello hace a mi periferia alumbrar.
Mi sombra yace bajo el aluzar del portecén
dando paso a un futuro soñador.

Adentrándome estaba en tal lugar radiante de euforia,
divisando a mi caminar la belleza de la diversidad.
Variedad de individuos logra mi vista captar.
Apreciando entre ellos simpatía, amistad.

Cuan es la hermosura de este paraje
pues por muy distante que te encuentres te llega su fraternidad.
Y como si de astros se tratasen,
su gente se ve para refulgentes constelaciones formar.

Fugaces son las experiencias que contigo guardas.
Insidiosas, brillantes, las que tienes por mostrar.
Castillo que mantiene consigo gloriosos guerreros
con flameantes historias que se dan a destacar.

Como un tren viajando a gran velocidad,
con prisa, más sin apuro.
Escondiendo en sus vagones sublimes pasajes
que con el pasar de los años forman inquebrantables lazos.

Admirable centro que humildad irradia.
Acogiendo naufragos sin rumbo alguno,
dándoles un barco con el cual zarpar.
Junto con otras almas en zava que al fin han encontrado su lugar.

Como las fases lunares,
Cada colegial tiene su peculiaridad.
Las cuales docentes, de sol disfrazados
les ayudan a fundar.